

Dritter Kaiserball der Vereinsgeschichte

Patronatsfest der Roisdorfer Sebastianusschützen



■ Genossen ihren Auftritt: die Majestäten der Roisdorfer Bruderschaft Lisa Kretschmer, Sylke Günther, Nicolas Krämer sowie Helene und Josef Breuer (v. l. n. r.). REPRO: ENGEL-STREBEL

Bornheim-Roisdorf (FES). Mit einem großen Festprogramm feierte die Sankt Sebastianus Schützenbruderschaft Roisdorf 1948 ihr traditionelles Patronatsfest. Nach der feierlichen Messe, gehalten von Pfarrer Wolfgang Hages, der zugleich Präses der Schützen ist, traf man sich zu einer Feierstunde mit Mittagessen und Ehrungen im Vereinslokal "Zur gemütlichen Ecke".

Der 1. Brudermeister Hans-Peter Schmidt ehrte vier Kameraden für ihre langjährigen Mitgliedschaften. Jeweils zehn Jahre bei der Stange sind Thomas Rott und Wolfgang Hages, 40 Jahre dabei ist Peter Brings und sein goldenes Jubiläum mit 50 Jahren konnte Peter Schmidt feiern.

Hans-Peter Schmidt selber

wurde die Würdigung durch das Sebastianus-Ehrenkreuzes zuteil. Er ist 20 Jahre beim Verein dabei, davon 18 Jahre im Vorstand aktiv und seit zehn Jahren Vorsitzender.

Abends trafen sich die Sebastianus-Schützen, zahlreiche befreundete Vereine aus dem Ort und den umliegenden Gemeinden zum großen Krönungsball im Ratssaal im Bornheimer Rathaus. "Ganz besonders freuen wir uns, dass wir den dritten Kaiserball unserer Vereinsgeschichte ausrichten könnten", unterstrich Hans-Peter Schmidt in seinen Begrüßungsworten.

Und so marschierte das antierende Kaiserpaar Josef und Helene Breuer in Begleitung der Kameraden sichtlich stolz in den Ratssaal ein.

Royale Begleiter standen dem Ehrenpaar zur Seite: Bürgerkönigin Sylke Günther, Schülerprinz Nicolas Krämer und Bürgerprinzessin Lisa Kretschmer. Grüße von offizieller Seite richteten Bornheims-Vizebürgermeister Frank W. Krüger und Roisdorfs Ortsvorsteher Harald Stadler aus.

Weiterer Höhepunkt des Abends war der glanzvolle Auftritt der frisch proklamierten Karnevalsprinzessin Angelika II. (Gottfried). Für musikalischen Pep sorgten die Lokalmatadoren von "Los Ultimos" und zu späterer Stunde das Duo "Happy Hearts" alias Michael Doris Bartsch aus Mechernisch mit einem musikalischen Mix querbeet. Gefeierte wurde wie schon in den Vorjahren bis früh in die Morgenstunden.